

Diputado Jorge Rathgeb pide al Gobierno a realizar gestiones ante anuncio de alza en el precio de la luz que regirá desde julio



En pleno invierno comenzará a regir un incremento de aproximadamente un 3,4% en las cuentas del suministro eléctrico, por lo cual el parlamentario por La Araucanía solicitó que puedan realizar las gestiones respectivas para evitar el incremento.

Malas noticias para los bolsillos de todo el país y en especial de La Araucanía, la región con mayor pobreza de Chile se supo

en las últimas horas, esto luego que se diera a conocer que las cuentas de la luz tendrán un alza a contar de julio.

Según los expertos y acorde a las distintas variables como el promedio en el valor del dólar, sumado al alza del precio de los contratos asociados al valor de los combustibles y la inflación de Estados Unidos, auguran un incremento de un 3.4%.

El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía y presidente regional de la colectividad, Jorge Rathgeb Schifferli, realizó un llamado al Gobierno con la intención correspondien-

te a que pueda tomar las medidas, para evitar que este aumento en las cuentas se concrete.

Rathgeb, indicó que la realidad país y más la de la región, significa que cada alza, independiente de cuánto sea, signifique un apremio en los bolsillos del país y de los vecinos de la región.

“Sabemos que a partir de julio viene un alza en las tarifas eléctricas producto de la llegada del invierno. Hacemos un llamado en este momento, para que el Gobier-

no realice las gestiones para que esta alza no se genere en esta época, teniendo presente la situación económica que vive el país y todo lo que han significado los últimos incrementos”, remarcó el parlamentario por La Araucanía.

El legislador espera que se puedan realizar todas las gestiones que estén al alcance y de esta manera dar una ayuda a los chilenos y así no se resienta la economía de las familias del país y en especial de La Araucanía.